

tos y dispuestos a recibirnos y Él siempre ofrece un nuevo empezar, no importa cual sea tu situación... ¡te esperamos querido hermano!

#### • LOS MENOS FUERTES EN SALUD

A **Iván Povea** le continúan haciendo pruebas previas a la intervención quirúrgica y para determinar el mejor tratamiento a seguir. También nuestra hermana **María Elena Naranjo** estará de pruebas médicas esta semana. Nos alegró tener en el Culto con nosotros el pasado domingo a **Chema Muñoz**, ya le quitaron la bota que le pusieron después de su operación en el pie y se está recuperando satisfactoriamente.

#### • CAMBIO DE HORA

El invierno ya casi ha terminado y la primavera está a la vuelta de la esquina; este cambio de estación significa en España que se acerca también el cambio de hora, será el próximo domingo 31 de marzo. Esa madrugada, a las 02.00 h. serán las 03.00 h., lo que respondiendo a la pregunta de cada año, significa que dormiremos una hora menos.

#### ■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 31 DE MARZO DE 2024

• **Estudio Bíblico: a las 10,30 h.** por *Carlos Lázaro*.

• **Culto de Adoración y Alabanza: a las 11,30 h.**

**Introduce el Culto:** *José Sisniegas*. **Predica:** *Jesús Manzano*.

**Administra la Santa Cena:** *Florín Negoí*.

**Distribuyen:** *Raysa Pérez, Ángela Acevedo, Johnny Betancourt y David Fernández*.

**Ofrenda:** *Elsa Álvarez y Rosa Robledo*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

• **Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.

**20,00 h.: Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

**TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.**



# ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.  
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)  
web: [www.idcmadrid.org](http://www.idcmadrid.org)

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,  
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,  
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,  
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y  
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

**AÑO XLVIII. N° 2118. Domingo 31 de marzo de 2024**

## MOVIMIENTO DE RESTAURACIÓN

Una de las personas que asistieron en Chipiona al Encuentro de Líderes de la Iglesia me pide que escriba en Atrio del *Movimiento de Restauración*, sobre el que existe algunos desconocimientos.

Tema tan amplio resulta difícil exponerlo en tan breve espacio. Quienes tengan mucho interés en conocerlo pueden buscar un libro que escribí sobre dicho movimiento.

Varios destacados pastores, descontentos con el rumbo decadente que estaba tomando el cristianismo, se reunieron con la intención de fundar un Movimiento que restaurara la Iglesia de Cristo a sus fuentes primitivas. La reunión principal tuvo lugar el 4 de mayo de 1811. Entre los promotores se encontraban el irlandés Tomás Campbell, su hijo Alejandro, Barton Stone y otros destacados pastores. De esta y otras posteriores reuniones surgió un documento titulado *Declaration and Addres*, que bien puede ser traducido como *Declaración y alocución*.

Es bonito tener en cuenta que el *Movimiento de Restauración* fue fundado por un europeo, no un norteamericano.

Redactado por Thomás Campbell el documento fundacional establece que la Iglesia de Cristo es esencial, intencional y constitucionalmente una. Que la Biblia es la única autoridad de fe y de práctica para los cristianos. Que hemos de hablar donde la Biblia habla y callar donde la Biblia calla. Que las divisiones entre cristianos son anticristianas, antinaturales y por tanto deben ser rechazadas. La *Declaración y alocución* fue muy bien recibida por denominaciones evangélicas. A los 40 años de su fundación el Movimiento llegó a tener medio millón de seguidores en Estados Unidos.

Yo conocí el Movimiento en junio de 1964, viviendo en Nueva York. De inmediato me enamoré de su contenido, propósito en ideales. En diciembre del mismo año, en una reunión de líderes cristianos en Sevilla, hablé del Movimiento y sugerí que lo adoptáramos en España.

Lástima que haya caído en el olvido entre nosotros un Movimiento considerado único en el mundo religioso en general. Hasta el punto que no se lo enseña en nuestras Iglesias como se debería hacer. Predicadores de la Iglesia de Cristo en España no lo transmiten a sus congregaciones, ni siquiera ellos lo han estudiado, cuando el documento fundacional del Movimiento es a la vez poesía, profecía y religión y debería ser suficientemente conocido por todos los miembros de nuestras congregaciones.

¿Lo será?

Eso espero.

Saludos,

*Juan Antonio Monroy.*

## ■ NOTICIAS

### • MINISTERIO DE MUJERES

El grupo de mujeres de nuestra congregación tiene preparado un programa muy interesante para el siguiente trimestre que incluye temas como: comentarios sobre el libro *“Doce mujeres extraordinarias”* (de John McArthur). También se incluye en el programa del Ministerio de Mujeres la presencia de nuestra querida hermana **Begoña García**, con el tema *“En*

*la Presencia de Dios”*; otro tema será *“Enfermedades Psíquicas”*, con la presencia de una profesional, ya sea psicóloga o psiquiatra. Tenemos motivos para estar ilusionados y agradecidos como iglesia de tener un Ministerio de Mujeres tan activo en la edificación de la obra para nuestro Señor.

### • CURSO DE *“INTEGRACIÓN SOCIAL”*

Nos alegramos comunicar que Iván Povea ha empezado la asignatura de *“Integración Social”*, es un curso combinado de atención presencial y “online” con una duración total de dos años; muy interesante no solamente por lo valioso de su contenido, sino que, además, actualmente es muy demandado profesionalmente, te felicitamos Iván por ese continuo espíritu de lucha.

### • SEMANA SANTA

La entrada triunfal de Jesucristo a Jerusalén sigue siendo un evento muy significativo para los cristianos después de más de dos mil años. Este acontecimiento, descrito en los evangelios, marca el inicio de la Semana Santa y es un momento crucial en la vida de nuestro Señor antes de su crucifixión y resurrección. La entrada triunfal de Jesús a Jerusalén nos recuerda que su reino no es de este mundo y que su victoria no es militar ni política, sino espiritual, su sacrificio en la cruz es la verdadera fuente de triunfo, porque a través de él, podemos encontrar perdón, reconciliación y vida eterna. Mientras celebramos la Semana Santa, recordemos la humildad y la grandeza de Jesús, que su amor y su sacrificio nos inspiren a seguirlo y a vivir en obediencia a su voluntad.

Todos los servicios de nuestra congregación siguen adelante en Semana Santa, incluidos los de Reunión de Oración y Estudio Bíblico de los jueves.

### • OTRO GRAN CULTO

El pasado domingo tuvimos un gran Culto, nuestra iglesia está muy viva y llena de amor, nos gozamos contar con la presencia de hermanos que no veíamos hacía algún tiempo, como iglesia somos más fuertes todos juntos. Te animamos a la vez, que si por el motivo que sea no estás viniendo a la iglesia últimamente, no esperes más, a nosotros no nos debes ninguna explicación, recuerda que los brazos de nuestro Señor siempre están abier-